



CAMEROON HOTELS CORPORATION - S.A.

CHC

S.A. AU CAPITAL DE 22 308 580 000 DE FCFA

SIEGE SOCIAL YAOUNDE - CAMEROUN

B.P.: 11110 .R.C. YAOUNDE K 80 .N° STATISTIQUE : 1928 801 C

DECISION N° 001 /D/CHC-S. A/DG p.i/23 du 25 JAN 2023

PORTANT ATTRIBUTION DU MARCHE RELATIF A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 03/AONO/CHC-SA/CIPM/2022 DU 22 DECEMBRE 2022 POUR LA REALISATION DES TRAVAUX DE RESTRUCTURATION
ET D'AMENAGEMENTS DES BUREAUX DE LA CAMEROON HOTELS CORPORATION (CHC) S.A YAOUNDE :

LE DIRECTEUR GENERAL P.I. DE LA CAMEROON HOTELS CORPORATION (CHC) S.A :

- Vu La Loi n° 2017/011 du 12 juillet 2017 portant Statut Général des Entreprises publiques;
- Vu La Loi n° 2018/011 du 11 Juillet 2018 portant Code de transparence et de bonne gouvernance dans la gestion des finances publiques au Cameroun ;
- Vu La Loi des finances n° 2021/026 du 16 décembre 2021 portant Loi de finance de la république du Cameroun pour l'Exercice 2022 ;
- Vu Le Décret n° 2018/4992/PM du 21 Juin 2018 fixant les règles régissant dans le processus de maturation des projets d'investissement publics ;
- Vu Le Décret n° 2018/355 du 12 Juin 2018 fixant les règles communes applicables aux marchés des entreprises publiques ;
- Vu Le Guide de procédure de passation des marchés de la CHC SA ;
- Vu Le Dossier d'Appel d'Offres n° 03/AONO/CHC/HILTON/CIPM/22 du 22 décembre 2022 pour la réalisation des travaux de restructuration et d'aménagements des bureaux de la Cameroon Hotels Corporation (CHC) S.A Yaoundé ;
- Vu La note n° 02/2023/CIPM-CHC S.A/Pdt/Sec du 24 Janvier 2023 de la CIPM CHC S.A.

DECIDE:

Article 1^{er}. PAC INTERNATIONAL Cameroun Sarl 342, Avenue de l'Indépendance, BP : 3671 Douala
Tel : 699 901 362, est déclarée attributaire du Marché, suite à la procédure de l'Appel d'Offres National Ouvert n° 03/AONO/CHC/CIPM/2022 du 22 décembre 2022 pour la réalisation des travaux de restructuration et d'aménagements des bureaux de la Cameroon Hotels Corporation (CHC) S.A Yaoundé, suivant le tableau ci-après :

LOT	ATTRIBUTAIRE	MONTANT HT EN FCFA	MONTANT TTC EN FCFA	DELAI D'EXECUTION
Unique	PAC INTERNATIONAL Cameroun Sarl 342, Avenue de l'Indépendance – Bonapriso – BP : 3671 Douala Tel : 699 901 362 e.mail : dg@pacinternational-cm.net	335 613 092	400 218 612	04 (quatre) mois

Article 2.- La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera.-/-

Ampliation :

- ARMP ;
- DG.p.i/CHC ;
- PCA/CHC SA
- P/CIPM CHC SA ;
- SM ;
- Archives.

LE DIRECTEUR GENERAL p.i.



MAURICE ENAMA FOU DA

A



CAMEROON HOTELS CORPORATION - S.A.

CHC

S.A. AU CAPITAL DE 22 308 580 000 DE FCFA

SIEGE SOCIAL YAOUNDE - CAMEROUN

B.P.: 11110 .R.C.YAOUNDE K 80 .N° STATISTIQUE : 1928 801 C

DECISION N° 001 /D/CHC/DG p.i/23 of 25 JAN 2023

AWARDING THE CONTRACT RELATING TO THE NATIONAL OPEN TENDER

NO. 03/AONO/CHC-SA/CIPM/2022 OF DECEMBER 22, 2022 FOR THE REALISATION OF RESTRUCTURING AND FITTING OUT WORKS OF THE OFFICES OF THE CAMEROON HOTELS CORPORATION (CHC) S.A. YAOUNDE

THE ACTING GENERAL MANAGER OF THE CAMEROON HOTELS CORPORATION CHC S.A:

- Mindful of** Law No. 2017/011 of July 12th 2017 to lay down the general rules and regulations governing public corporations;
- Mindful of** Law No. 2018/011 of July 11th 2018 to lay down the Cameroon Code of Transparency and Good Governance in public finance management;
- Mindful of** Law No. 2021/026 of 16 December 2021 finance law of the Republic of Cameroon for the 2022 Financial Year;
- Mindful of** DECREE No. 2018/4992/PM OF 21 June 2018 Setting the rules governing the process of maturation of public investment projects;
- Mindful of** DECREE No. 2018/355 of 12 June 2018 to lay down common rules applicable to contracts awarded by public undertakings;
- Mindful of** The Procurement Guide of CHC SA;
- Mindful of** The Tender File No. 03/AONO/CHC/HILTON/CIPM/2022 of December 22, 2022 for the restructuring and fitting out works of the offices of the Cameroon Hotels Corporation (CHC) S.A Yaounde;
- Mindful of** Note No. 02/2023/CIPM-CHC S.A/Pdt/Sec of January 24th 2023 of CIPM CHC S.A.

DECIDE:

Article 1st. - PAC INTERNATIONAL Cameroon Sarl 342, Avenue de l'Indépendance, BP: 3671 Douala Tel: 699 901 362, is hereby declared the winner of the Contract, following the procedure of the National Open Call for Tenders No. 03/AONO/CHC/CIPM/2022 of December 22, 2022 for the execution of restructuring and fitting out works of the offices of the Cameroon Hotels Corporation (CHC) S.A Yaounde, according to the following table:

Batch	Awardee	Amount exclusive of tax in CFAF	Amount inclusive of tax in CFAF	Execution period
sole	PAC INTERNATIONAL Cameroun Sarl 342, Avenue de l'Indépendance – Bonapriso – BP : 3671 Douala Tel : 699 901 362 e.mail : dg@pacinternational-cm.net	335 613 092	400 218 612	04 (four) months

Article 2.- This decision shall be registered and published wherever necessary.

Ampliation :

- ARMP ;
- DG.p.i/CHC ;
- PCA/CHC SA
- P/CIPM CHC SA
- SM ;
- Archives.



THE ACTING GENERAL MANAGER

MAURICE ENAMA FOU DA